

🕒 27.4.2022, 09:50 Uhr

Anja Suter

## **Bezug des Fahrwanger Schulhauses verzögert sich erneut**

Ursprünglich sollte der Umbau für das Sek- und Realschulhaus in Fahrwangen in diesem Frühling beginnen. Als das Baugesuch im März auflag, erklärte Ammann Patrick Fischer, dass dieser Plan «zu ehrgeizig» gewesen sei. Er sprach von einem frühesten Baustart im Sommer 2022 und der Fertigstellung im Herbst 2023. Nun wurde der Baustart nochmals verschoben. Der ursprünglich geplante Zeitpunkt für den Start des Schulzentrums auf das Jahr 2023/24 sei nicht mehr realistisch, schreibt Fischer in der Dorfzeitung «fazit». Als Hauptgrund nennt der Ammann die Verzögerungen bei der Projektübergabe vom Planer-Team zu den Architekten des Büros, welches die Ausschreibung gewonnen hat. Ziel sei es nun, dass das umgebaute Schulhaus per Februar 2024 zum zweiten Semester bezogen werden kann.